

Veränderungen in den Schulleitungen im Underchläggi

«Nichts ist so beständig wie der Wandel.» Am 17. September 2021 stimmten die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger von Hallau, Neunkirch und Wilchingen der Gründung des Zweckverbandes Gemeinsame Oberstufe Underchläggi (GOSU) zu.

Neunkirch/Wilchingen/Hallau Die Verbandsschulbehörde ist seit den letzten Wahlen komplett und der Aufbau des Zweckverbandes läuft auf vollen Touren. Folgende Meilensteine und Konsequenzen ergeben sich für die drei Schulstandorte: Im August 2023 tritt der neue gemeinsame Schulkreis Underchläggi in Kraft. Ab 1. August 2023 ist der Zweckverband GOSU für die Beschulung aller Oberstufenschülerinnen- und -schüler aus den Gemeinden Hallau, Gächlingen, Neunkirch, Oberhallau, Siblingen, Trasadiningen und Wilchingen zuständig. Die Schulstandorte bleiben vorerst unverändert in Hallau, Neunkirch und Wilchingen. Die Leitung der Oberstufe wird gemeinsam von Jeannette Oostlander, Oberstufenschulleiterin von Wilchingen, und Christian Bach, Schulleiter von Hallau wahrgenommen. Im August 2025 soll dann das zukünftige gemeinsame Oberstufenschulhaus der GOSU bezugsbereit sein und alle Oberstufenschülerinnen und -schüler werden gemeinsam in Neunkirch zur Schule gehen. Die Vorbereitung des Schuljahres 2023/2024 durch

das Schulleitungsteam Oostlander / Bach beginnt bereits diesen Sommer. Weiter wird sich der bisherige Neunkircher Schulleiter Kaspar Scherrer in den wohlverdienten Ruhestand verabschieden. Zeit also, sich neu zu organisieren.

Schulleitungen Hallau, Neunkirch und Wilchingen ab 1. August

In Hallau wird neu Frau Barbara Imobersteg die Schulleitung der Primar- und Kindergartenstufe übernehmen. Frau Imobersteg ist langjährige Lehrerin an der Schule Hallau und freut sich, die neue Herausforderung in gewohnter Umgebung anzutreten. Christian Bach wird in einem Teilzeitpensum die Oberstufe betreuen und Frau Imobersteg in ihre neue Aufgabe einführen.

In Neunkirch wird neu Frau Isabelle Annette Niggli die Schulleitung der Primar- und Kindergartenstufe übernehmen. Annette Wildberger, langjährige Leiterin des Primar- und Kindergarten-teams, wird sich ab August auf ihre pädagogische Aufgabe als Klassenlehrerin konzentrieren. Christian Bach wird neu in einem Teilzeitpensum die Leitung der Oberstufe Neunkirch übernehmen. In Wilchingen ändert sich vorerst nichts. Frau Oostlander wird ihre Tätigkeit für die Co-Schulleitung von GOSU mit einem erhöhten Pensum bewältigen und die Oberstufe bis zum Übergang in den gemeinsamen Schulkreis weiterführen. Die Primarschulleitung bleibt bei Frau Barbara Schlatter. Wir wünschen allen Schulleiterinnen und Schulleitern einen guten Start in der neuen Rolle.

*Schulbehörden Hallau,
Neunkirch und Wilchingen*